
  
 
                                                                                             

  
Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  

  
0.0             Procédures 
  

Jonathan Plamondon propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Maude Lespérance propose Justine Lévêque-Samoisette comme présidente du 
Bureau exécutif et  Gaëlle Lalonde comme secrétaire 
Catherine Tremblay appuie 

  
Justine Lévêque-Samoisette refuse 
  
Gaëlle Lalonde propose François-Xavier Charlebois comme président du Bureau 
exécutif et  Gaëlle Lalonde comme secrétaire 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (31 mai 2002)  
  

Catherine Tremblay propose le P.V. tel que modifié 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3             Suivi du procès-verbal 
  

Retour sur le point Jean Caron : cette proposition est en dépôt, selon le code Morin, 
le président à commis une légère erreur de procédure lors du dernier B.E. 
  
Retour sur les photocopies 
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 

R.G. Jonathan Plamondon Externe Travail 
S.G. F-X. Charlebois Info. Gaëlle Lalonde  
Interne absent Mob. Vacant  

édago Maude L’Espérance  Socio-Q Catherine Tremblay  

ésorerie Jean Caron  Délégué à l’externe Justine L.-Samoisette 

élégué sem. Mond. Yannick Trudel      

Rosée Lalonde  
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Maude Lespérance propose l’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (31 mai 2002)) 
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Bureau exécutif  

1.1            Membre 
1.2            Présence 

2.0             Signataires comptes en banque 
3.0             Téléavertisseurs 
4.0             Exemption de cotisations  
5.0             Permanence culturelle 
6.0             Party début de session : 20 septembre 2002, Bière Boréal  
7.0             Photocopies 
8.0             Semaine de la mondialisation 
9.0             Accueil pour Automne 2002 
10.0        Sélection du D.G. 
11.0        Affaires diverses 
12.0        Levée 
Gaëlle Lalonde appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  
François-Xavier Charlebois 

J’ai de nouvelles culottes … et je ne compte plus sur le B.E. pour 
m’encadrer dans l’achat de nouveaux jeans  

  
Catherine Tremblay  

Le verre n ’est pas à moitié vide, mais bien à moitié plein; et ce n ’est pas de 
la bière, mais de l’eau! 

  
  
Jean Caron 
                 Je suis perplexe, mais déterminé 
  
Yannick Trudel 
                 Quand tu n’as rien à dire, tu fermes ta yeull…. 
  
Justine Lévêque-Samoisette 
                 Mais les pieds, Gaëlle, les pieds ?  
  
Maude Lespérance 

Quand il n’y a pas de rire, y a pas de plaisir 
  
Gaëlle Lalonde  
                 Y a-t-il quelque chose de plus anti-révolutionnaire que la paresse? 
  
Jonathan Plamondon 

                            Je tiens à dire que deux membres de l’exécutif ont récolté les premières 
positions sur un certain classement …et vive la pédantrie!!! 

  
0.6             Régie et / ou réflexion  
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François-Xavier Charlebois 

Rencontre AGE-CVM 
  
Catherine Tremblay  

Ménage Asso 
Rencontre AGE-CVM 
Regarde : SCRAP 
Regarde party début de session 
Etc. 

  
Jonathan Plamondon 

Rencontre AGE-CVM 
Conseil d ’administration du CVM 
Mot-à-dire sur DG + photocopies à 5 sous 
Réunion cours compo  
Réunion arrêtés de l’occupation 

  
Jean Caron 

- 
  
Yannick Trudel 

Deux rencontres avec René Audet (CANIF) 
Ai trouvé Jacquard pour conférence 
Agora + maison théâtre : on les a … 
Etc. 

  
Maude Lespérance 

Ménage Asso 
Rencontre AGE-CVM 
Bilan des plaintes 
Ste-Foy : contacts pour se regrouper  
Rencontre Boisvert (plaintes et griefs) 

  
Justine Lévêque-Samoisette 

Ménage Asso 
Rencontre AGE-CVM 
Travail sur dossier photocopies 5 sous 
Rencontre Étienne, Maxime 
Rencontre M.Giroux 
Commencer regarder budget Automne 2002 

  
Gaëlle Lalonde  

Ménage Asso 
Affiches  
Planifier recommencer ASSAUT  
Planification estivale 

  
1.0    Bureau exécutif  

  
1.1             Membre 

  
Mise en dépôt de la précédente proposition à cause de problèmes de 
procédure 
  
Jean remet sa démission 
  
Maude Lespérance propose la démission de Jean Caron de son poste de 
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Responsable aux Affaires financières 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Maude Lespérance propose Justine Lévêque-Samoisette au poste de 
Responsable aux Affaires financières 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
1.2             Présence 

  
François-Xavier Charlebois ne sera pas là de tout l’été … sauf les éventuels 
jours de pluie : il travaille sept jours par semaine, sauf quand il pleut … 
Il est excusé 
  
Maude Lespérance propose une motion de blâme à Yannick Falardeau pour 
sa 4ème absence au Bureau exécutif et son absence quasi-totale de l ’Asso 

Justine Lévêque-Samoisette appuie 
  
Discussion : 
Gaëlle Lalonde  

Il n’est jamais là : 3ème BE consécutif, et pas de signe de vie 

  
Jonathan Plamondon 

À quoi servirait une destitution s’il n’y a personne pour le remplacer …
Qui sait quand il va arriver. Mieux vaut attendre qu’il soit présent pour 
lui reprocher certains trucs  

  
Maude Lespérance 

Pourquoi il ne nous rejoint pas avant … 
  

François-Xavier Charlebois 
Et moi, je ne serai pas là trois fois de suite … 
  

Maude Lespérance 
Motion de blâme, pas destitution 
  

Justine Lévêque-Samoisette 
Yannick : désintéressé – François-Xavier : pas pareil 
  

François-Xavier demande le vote 
Pour :             04 
Contre :          01  
Abstention :   01  

Motion de blâme adoptée à la majorité à l’encontre de Yannick Falardeau  
  
2.0            Signataires 
  

Jean Caron n’est plus Responsable aux Affaires financières 
Il faut donc changer de signataire pour le remplacer par Justine Lévêque-Samoisette 
  
Jonathan propose de remplacer Jean Caron par Justine Lévêque-Samoisette 
comme signataire du compte principal de l’AGECVM, du compte Comités et du 
compte Café L’Exode, les autres signataires ne changeant pas 
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Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

3.0    Téléavertisseurs  
  

Justine Lévêque-Samoisette trouve que c’est dérangeant 
  
Yannick Trudel : Un téléavertisseurs, c’est exceptionnel, les occasions!  
  
Jonathan Plamondon : pas tant que ça pour les gens qui sortent (externe)  
  
François-Xavier Charlebois : dans les manifestations, code? Dans les bus? C’est 
utile … 
  
Justine Lévêque-Samoisette propose que Jonathan Plamondon et François-Xavier 
disposent des téléavertisseures de l’AGECVM 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0    Exemption de cotisation 
  

Le cégep nous demande d’exempter les étudiants sélectionnés par ses soins du 
paiement de la cotisation de 20,00 $ à l’AGECVM, tout comme eux les exempteront 
du paiement des droits afférents et de toutes natures 
  
Faut-il modifier la charte?  
Jonathan Plamondon 

N’est pas d’accord avec la lettre de Marie-Eve (voir lettre) 
Nous sommes une association.  
Marie-Eve propose que l’argent vienne de la Fondation, mais nous avons des 
mandats contre cette dernière 
  

Justine Lévêque-Samoisette 
Avoir un droit de regard sur les critères de sélection 
  

Jonathan Plamondon 
Il nous faudra modifier la charte 
  

Jonathan Plamondon propose que l’Association obtienne un droit de regard sur les 
critères de sélection des étudiants exemptés du paiement de leurs droits de scolarité 
et que la charte soit modifiée pour que ces étudiants restent tout de même membres 
de notre association 
François-Xavier Charlebois appuie  
  
Catherine Tremblay  

C’est platte que Marie -Eve soit pas là … 
  

Adoptée à l’unanimité 
  
5.0            Permanence culturelle  
  

Cynthia Lacombe : assurer une permanence pour la Radio et le Journal avec un 
salaire de 300,00 $ brut par semaine sur 15 semaines  
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Cégep subventionnerait 50,00 % des frais  
  
Jonathan Plamondon trouve que c’est une bonne idée et que nous avons l’argent 
pour ça.  
  
Justine Lévêque-Samoisette fait remarquer que nous avons toujours un déficit 
  
François-Xavier propose que l’AGECVM paie la moiti é du salaire de la permanence 
culturelle [et donc que le cégep paie l’autre moitié …] 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

6.0            Party début de session 

  
Catherine Tremblay propose le 20 septembre comme date de ce party de rentrée 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Catherine Tremblay propose que nous ne vendions que de La Boréale à ce party de 
rentrée 
Maude appuie tout en suggérant un service de ticket pour la bière 
  
Jonathan propose d’amender un ajoutant un système de deux caisses de $ sous la 
supervision du secrétaire général et de la Responsable aux Affaires financières 
Maude Lespérance appuie  
Adopté à l’unanimité 
  
Proposition amendée (que nous ne vendions que de La Boréale à ce party de 
rentrée, avec un système de deux caisses de $ sous la supervision du secrétaire 
général et de la Responsable aux Affaires financières) adoptée à l’unanimité 
  

Changement de praesidium 
Gaëlle propose François-Xavier comme secrétaire du Bureau exécutif et Jonathan 
Plamondon en tant que président 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

On pourrait faire le party au cégep ? 
  

7.0            Photocopies  
  
3 heures et demi par semaine pour les coûts d’entretien, c’est encore trop. On 
pourrait les baisser encore, surtout si le secrétariat de lAGECVM s’occupe des 
interventions de 1ère ligne sur deux des trois photocopieurs du cégep. 
  
Point reporté à la semaine prochaine  
  

8.0            Semaine de la Mondialisation  
  
Maude propose que la semaine de la mondialisation se tienne du 21 au 25 octobre 
2002 au lieu du 28 octobre au 1er novembre  

Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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Jacquard : 1 500,00 (mille cinq cents) dollars 
  
Nous avons des subventions du CANIF, et nous pouvons aller voir aussi le Syndicat 
des professeur-e-s, les départements, etc.  

  
9.0            Accueil pour l’Automne 2002 

  
16 et 19 août : remise des horaires aux nouveaux étudiant-e-s 
  
Journée culturelle avec présentation de tous les comités thématiques, les spartiates, 
etc… : le mercredi 04 septembre 2002 [jour de notre première A.G.] 
  

10.0      Sélection du Directeur général du CVM  
  
On aura un vote sur les sept prévus : Bravo !!! 

Un-e professeur-e 
Un-e étudiant-e 
Un-e employé-e de soutien 
La présidente du C.A.  
Un-e représentant-e de la communauté extérieure 
  

Le dossier de la Commission des études est nébuleux 
  

11.0      Affaires diverses 
  

•        Ste-Foy : nous a appelé pour savoir comment on traite nos plaintes. Ils veulent 
fonder une alliance de certaines associations pour traiter certaines plaintes 
spéciales. 

  
•        Budget : Justine Lévêque-Samoisette fait le point sur le budget pour la prochaine 

session : on augmente les subventions des comités thématiques parce qu’ils ne 
reçoivent pas leur quote-part 

  
12.0      Levée 

  
Jonathan Plamondon propose la levée de la réunion 
François-Xavier Charlebois appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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